

Frische Produkte direkt aus der Region



Seit 16 Jahren gibt es den Mühldorfer Bauernmarkt, jeden Freitag von 8 bis 13 Uhr bieten Direktvermarkter ihre Waren am Mühldorfer Stadtplatz an. Frische Waren aus eigener Erzeugung, hier aus der Region und meist direkt aus der Hand des Bauern, deswegen erfreut sich der Mühldorfer Bauernmarkt seit nun schon fast 17 Jahren so großer Beliebtheit im weitem Umkreis. 17 Direktvermarkter bieten am Stadtplatz der Kreisstadt jeden Freitag von 8 bis 13 Uhr ihre Produkte an – bei Sonnenschein und regem Markttreiben entsteht geradezu mediterranes Flair. Von frischem Spargel, knackigem Salat und Austernpilze direkt vom Feld über Bio-Käse, selbstgemachte Eiernudeln, Kuchen, Schmalzgebäck, bunte Blumensträuße, Obst, Fleisch Wurst, Honig und Marmeladen bis zu Schaffellprodukte reicht das Angebot der Landwirte aus dem näheren Umkreis. Sogar ein gemeinsames Kochbuch mit Rezepten ihrer Spezialitäten haben die Direktvermarkter herausgegeben – exklusiv erhältlich an den Marktständen

[Tweet](#)

[<- Zurück zu: Aktuelle Detailseite](#)

Branche: Werbeagentur

Kontakte:

info@pointfeng.de

Firmenportrait:

Werbeagentur

Andere Pressemeldungen

[Regionales Regal als Vermarktungsstrategie für heimische Produkte](#)

[Schoko-Gipfel: Pralinen aus 100 Prozent natur](#)

[Bio-Eier aus der Region](#)

[Das Mühldorfer Bio-Viereck](#)